

DJK baut Halle und Feld

Viel Eigenleistung

MARKTSTEINACH (RSF) Anfang Juli können die Mitglieder der DJK das Richtfest für ihre neue Gerätehalle feiern. Begonnen wurde der Bau im April, nachdem im Herbst 2001 das Grundstück an der Einfahrt zur DJK-Gerätehalle erworben worden war. Die Halle ist für die Unterbringung von Geräten bestimmt. Daneben wird eine Werkstatt errichtet. Die Kosten für den Anbau: 17 000 Euro. Eigenleistung der Mitglieder wurde vor allem beim Bau der Gebäudemauern erbracht. Ebenfalls im April lief der Bau eines Beachvolleyballfeldes an. Voraussichtlich bis August werden die Arbeiten beendet sein. Es ist der erste Bauabschnitt für die Neuanlagen hinter dem DJK-Heim. Hier sollen ein Beachvolleyballfeld sowie ein Allwetter- und Zeltplatz entstehen. Kosten: 115 000 Euro. Dadurch soll das sportliche Angebot im Hinblick auf Trendsportarten erweitert werden. Infos über die Volleyballabteilung bei Kurt Kreuzer, Marktsteinach.